

Il est

Résolu: De nommer M. Valentin Pinsonnault, pour agir tous deux, temporairement, comme inspecteurs de licences, au salaire de \$50 par mois.

(M. l'échevin Sadler dissident).

6—La sous-commission *re* Compte de la Compagnie des tramways de Montréal recommande que le trésorier de la Ville soit requis de faire la perception de ce compte.

A ce sujet, soumise et lue une lettre du trésorier de la Ville au contrôleur de la M. S. R. Co., du 7 juillet 1905, demandant le paiement de la somme due.

Résolu: D'approuver ce qui a été fait à ce sujet par la sous-commission et le trésorier.

7—La sous-commission des réceptions recommande de faire une réception à l'association dite "Canadian Bill Posters and Distributors Association", dont la convention se tiendra ci la semaine prochaine.

Résolu: De faire faire aux membres de ladite association une promenade en tramways de Montréal à Lachine et leur faire sauter les rapides de Lachine, jeudi, le 13 du courant.

8—Soumise et lue une communication des commissaires d'école d'Hochelega, demandant que la taxe de \$201.00 imposée sur la propriété appartenant aux Révérendes Soeurs de Jésus et Marie, au coin des rues Ontario et Déséry, leur soit remise, vu que cette propriété est exempte de taxes, étant une école publique.

Renvoyée au département des estimateurs pour examen et rapport.

9—Le trésorier de la Ville fait rapport que M. L. S. Gendron est malade et a été absent de son bureau depuis au delà d'un mois.

Ce rapport est déposé sur le bureau, le trésorier devant continuer à payer le salaire de M. Gendron.

10—Le trésorier de la Ville soumet un état des opérations de la trésorerie pour la semaine finissant le 6 juillet, comme suit:

En-caisse—(Au début de la semaine)	\$5,148.39
Avances des banques—(Au début de la semaine)	36,080.52
Débours d'administration	100,606.07
Perception du Revenu—(Taxes, etc)	34,417.02
En caisse—(A l'expiration de la semaine)	5,369.59
Avances des banques (A l'expiration de la semaine)	102,490.77

11—La Commission prend en considération la question de la taxe sur la propriété du gouvernement dans le quartier Ste-Anne, et

Il est

Résolu: De donner instruction au trésorier de la Ville de se rendre à Ottawa à ce sujet et, de concert avec le greffier de la Ville, de s'aboucher avec les autorités fédérales et faire rapport à la Commission sur le résultat de leurs négociations.

12—La Commission prend en considération l'invitation reçue il y a quelque temps, d'envoyer des délégués pour assister à l'inauguration du monument Jacques-Cartier, à St-Malo, le 30 du courant.

Résolu: De nommer Son Honneur le maire et, l'hon. L. O. O. David, greffier de la Ville ou M. René Bauset, assistant-greffier de la Ville, pour se rendre à St-Malo, pour représenter la Ville en cette occasion, Son Honneur le maire étant prié de nommer un échevin pour le représenter dans le cas où il ne pourrait assister à cette cérémonie.

13—Soumise et lue une communication de M. John M. M. Duff, demandant l'effacement de la nouvelle ligne de la ruelle St-David.

Résolu: Que cette requête soit accordée, sauf la garantie des avocats de la Ville, que la Ville ne sera responsable d'aucuns dommages résultant de l'effacement de ladite ligne.

14—Soumise et lue une communication de la Ligue des municipalités américaines, invitant le Conseil à assister à sa 9ème convention annuelle à Toledo.

Résolu: Que MM. les échevins Sadler et Lapointe soient nommés pour représenter la Ville en cette occasion.

(MM. les échevins Vallières et Ekers dissidents).

15—Soumise et lue une lettre de l'Union des Municipalités Canadiennes, demandant que des délégués soient envoyés par le Conseil à sa convention à Winnipeg.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une délégation d'échevins soient nommés à cette fin.

It was

Resolved: To appoint Mr. Valentin Pinsonnault, both to act temporarily as license inspectors at a salary of \$50 per month.

(Ald. Sadler dissenting).

6—The Sub-Committee *re* M. S. R. Company's account recommended that the City Treasurer be instructed to collect the same.

In this connection, submitted and read a letter from the City Treasurer to the Comptroller of the M. S. R. Co., dated 7th July 1905, demanding payment of the amount due.

Resolved: That the action of the said sub-committee and of the City Treasurer be approved of.

7—The sub-committee on receptions recommended that courtesies be extended to the Canadian Bill Posters and Distributors Association, who meet in convention here, next week.

Resolved: To extend to the said association a trolley drive to Lachine and a trip down the rapids, on Thursday, the 13th instant.

8—Submitted and read a communication from the School Commissioners of Hochelega, asking that the tax of \$201 imposed upon the property belonging to the Rev. Sisters of Jesus and Mary, corner Ontario and Desery streets, be remitted, inasmuch as the same is exempt from taxation, being a public school.

Referred to the Assessors Department for examination and report.

9—The City Treasurer reported that Mr. L. S. Gendron has been ill and absent from duty for more than one month.

Laid on the table, the City Treasurer to pay Mr. Gendron's salary in the meantime.

10—The City Treasurer submitted a statement of the transactions in the Treasury Department, for the week ending July 6th 1905, as follows:—

Cash on hand— (At beginning of week)	\$5,148.39
Advances by banks—(At beginning of week)	36,080.52
Committee Disbursements	100,606.07
Revenue Collections—(Taxes, etc)	34,417.02
Cash on hand—(At end of week)	5,369.59
Advances by banks—(At end of week)	102,490.77

11—The Committee considered the question of the taxation upon Government property in St. Ann's Ward, and it was

Resolved: To instruct the City Treasurer to proceed to Ottawa in this connection and, jointly with the City Clerk, to confer with the Federal authorities and to report to the Committee on the result of their negotiations.

12—The Committee considered the question of the invitation, received some time ago, to send delegates to attend the inauguration of the monument to Jacques Cartier, at St. Malo, on the 30th inst.

Resolved: To appoint His Worship the Mayor and Mr. L. O. David, City Clerk, or Mr. René Beauset, Asst. City Clerk, to proceed to St. Malo, to represent the City on this occasion, His Worship the Mayor being requested to appoint an alderman to represent him in the event of his being unable to attend.

13—Submitted and read a communication from Mr. John M. M. Duff, asking for the erasure of the new line of St. David Lane.

Resolved: That said request be complied with, subject to the guarantee by the City Attorneys that the City will not be liable for any damages in connection with the erasure of said line.

14—Submitted and read a communication from the League of American Municipalities, inviting the Council to attend their 9th annual convention at Toledo.

Resolved: That Ald. Sadler and Lapointe be appointed to represent the City on this occasion.

(Ald. Vallières and Ekers dissenting).

15—Submitted and read a communication from the Union of Canadian Municipalities, asking that delegates be sent by the City Council to their coming convention in Winnipeg.

Resolved: To report to Council, recommending that a delegation of aldermen be appointed in this connection.